

しやらの木



好間第二小学校学校だより

第 8 号

令和5年11月 1日

文責:校長 萩原 直樹

学校の周囲の木々も黄色や赤に色づき始め、本格的な秋の深まりを感じる今日この頃です。全県的にインフルエンザの流行が続いているため、引き続き、基本的な感染症予防に努めてまいります。

教育目標 学ぶ子ども
助け合う子ども
健康な子ども
重点目標「夢に向かってチャレンジする子ども」

実りの秋。10月12日(木)～13日(金)には、5年生がいわき海浜自然の家で宿泊活動を実施しました。海浜オリエンテーリングや砂の芸術、キャンドルファイヤー、野外炊飯等のプログラムでは、友達と相談し、協力して活動しました。集団行動のルールやマナーをしっかりと守り、充実した2日間を過ごすことができました。

10月28日(土)には150周年記念大運動会を実施しました。当日を迎えるまで、競技の練習はもちろん、開閉会式の練習や高学年の係活動の打合せや準備等、一生懸命に活動してきました。当日は、秋晴れの好天のもと、多くのご家族の皆様に応援していただき、これまでの学習、練習の成果を発揮することができました。多くの笑顔あふれる素晴らしい運動会になったのではないかと思います。お子さんのがんばりを、ぜひご家庭でも褒めていただければ幸いです。

今年も残り2か月余りとなりました。今月下旬には個別懇談を予定しております。限られた時間ではありますが、学校とご家庭の有意義な情報共有、話し合いの場にしていきたいと考えております。また、12月1日(金)には持久走記録会を予定しており、それに向けた練習も始まります。他の運動より心肺機能に負担のかかる持久走の学習において、学校では健康観察をより念入りに行ってまいります。ご家庭でも登校前の十分な体調の確認をお願いします。

まもなく立冬を迎えます。朝晩の冷え込みが厳しくなる上、日が暮れるのも早くなり子どもたちの帰宅時刻も16時となります。体調管理はもちろん、安全面の指導も充実させていきますので、帰宅後の生活の仕方について、ご家庭でもお話いただけると幸いです。



宿泊活動、多くのことを学びました！

【11月の主な予定】

- | | |
|--------------------------------|--------------------|
| 3日(金) 文化の日 | 16日(木) お弁当の日 |
| 9日(木) 150周年記念式典、
授業参観、お弁当の日 | 23日(木) 勤労感謝の日 |
| 14日(火) 鑑賞教室 | 24日(金)～30日(木) 個別懇談 |

裏面もご覧ください。

150周年記念大運動会、がんばりました！

